
 

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 31 DE AGOSTO DE 2023 – 

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE SALTO 

 

Iniciou-se a presente reunião com os agradecimentos pela presença do Vice-

Presidente do CME SALTO SP Thiago Isola em substituição a Presidente Evelize 

Padovani por motivos particulares. A reunião teve a presença do assessor do 

Vereador Fábio Jorge Rodrigues. Renan informa que o vereador valoriza muito 

a educação. Ano passado foi aprovado a Lei Prêmio Câmara de Educação e um 

dos membros julgadores é um representante do Conselho Municipal da 

Educação. No mesmo projeto será acrescentado uma emenda premiando as 

ADIS. O representante do CME deve ser indicado até 11/09. O secretário e 

conselheiro Rodrigo Lucas de Oliveira comenta sobre o prêmio CME. O mesmo 

disse que iria se informar sobre as inscrições, porém sugeriu em cancelar e 

repaginar para 2024. O Presidente em exercício Thiago Isola sugere que no 

prêmio câmara de educação, acrescente o prêmio CME em conjunto. Os 

conselheiros definiram em repaginar para 2024 e entregar o prêmio no máximo 

em junho e iniciar as inscrições em fevereiro. Thiago já iria iniciar em setembro, 

o envio dos ofícios solicitando patrocínio. Sobre o III Fórum do CME, houve 

relatos de que a data não foi ideal, pois poderiam participar mais pessoas 

inclusive na logística, pois foi um dia depois do acolhimento dos professores da 

rede municipal. A participação da Presidente Evelize foi muito elogiada, porque 

abordou perfeitamente as leis com o tema do Fórum “Primeira Infância”. Sobre 

o aumento salarial dos diretores existe um comum acordo entre o sindicato e a 

SEME, porém até o momento não houve andamento. O CME encaminhará um 

ofício ao sindicato solicitando informações. A Secretária de Educação não 

autorizou a Diretora Administrativa Cristina Bethiol a comparecer na reunião do 

CME, para falar sobre a empresa ASSERVO. A Diretora encaminhou um ofício 

com as respostas a Presidente Evelize e detalhando todo, o trabalho da empresa 



e até formação foi realizada com os gestores de como solicitar o serviço, 

confirmada pela conselheira e diretora do Cemus III Elaine Ziburis. Se o gestor 

solicita o serviço e não tem o material, a empresa não realiza o serviço. E os 

funcionários da secretaria de Obras, não tem condições de atender os mais de 

40 prédios da educação. O Presidente em exercício Thiago Isola, disse que em 

média faltam 200 colaboradores na SOSP. A Presidente Evelize encaminhou um 

ofício a secretária de finanças solicitando informações das verbas que a 

educação receberá no ano de 2023, porém até o momento não houve resposta. 

Foi encaminhado o ofício 117/2023 em nome da Presidente e Conselheira 

Evelize Padovani sobre a Educação Especial na rede municipal com os nomes, 

laudo e SED. A Conselheira e Supervisora Cássia Padovani vai enviar os 

relatórios, porém sem os nomes dos alunos por preservação de direitos. A 

conselheira Hellen Conral, disse que a comissão que está analisando os serviços 

do CEMAEE, os dados dos alunos, não está batendo CEMAEE e Escola. Cássia 

afirma que se, não está batendo é falha administrativa da escola, porque o 

CEMAEE não pode adivinhar quando matrícula um aluno (a) PNE. A SEME 

encaminhou um ofício, informando sobre a abertura da sala exclusiva no 

CEMAEE II. Os alunos pervasivos estão matriculados no CEMUS IV, porém 

ficarão seu tempo regular de aula no CEMAEE II. Os conselheiros comentaram 

que se faz necessário esse serviço devido as condições dos alunos. Estava 

marcado para a Diretora dos Termos de Colaboração Rogiane Morro, enviar ao 

CME a prestação de contas do 2º quadrimestre de 2023. A mesma não 

compareceu a reunião e foi informada antecipadamente. Ela será novamente 

convocada e será necessária uma reunião extraordinária. Ficou combinado que 

todos os ofícios apresentados, serão encaminhados no grupo do WhatsApp. O 

Conselheiro Rodrigo, apresentou o andamento do Plano Municipal de Educação. 

Devem aguardar novas orientações da Uncme-SP, para a realização da 

Conferência Municipal, ou intermunicipal. Porém, é muito importante a instituição 

de um Fórum. O Projeto de Lei já foi construído e encaminhado a Secretária de 

Educação Anna Noronha, aguardando envio para a Câmara Municipal. Nada 

mais. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, secretário, digitei a presente ata a qual 

será lida e assinada pelos presentes.  
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Thiago José Isola (Vice-Presidente)___________________________________ 

Rodrigo Lucas de Oliveira (Secretário)_________________________________ 

Cassia Padovani Silva_____________________________________________ 

Hellen Conral____________________________________________________ 

Eliane Carrijo City Vasconcellos_____________________________________ 

Rosélia Fernandes Ferreira de Jesus_________________________________ 

Elisangela Nogueira Marchesani_____________________________________ 

Adriana Aparecida Francelino de Souza_______________________________ 

Elaine Lourenço Pereira Ziburis_____________________________________ 

Elizângela de Fátima Teixeira _______________________________________ 

Hellen Conral____________________________________________________ 

Rute Alves de Paula Côrrea ________________________________________ 

 

 

 


